

Laser

Hessische Lasersegler auf der IDJM

Dieses Jahr stellte Hessen nach langer Zeit wieder Lasersegler auf den Internationalen Deutschen Jugendmeisterschaften in Wismar. Die beiden Jugendlichen Eva Deichmann (WSVB-L) und Georg Rüppel (SGK) reisten schon eine Woche vorher an, um sich auf die Meisterschaften vorzubereiten. Sie trainierten mit zwei Seglern aus Rheinland-Pfalz und Baden-Württemberg, um Taktik und Fahrtechnik zu verbessern und das Revier, die Wismarer Bucht, kennen zu lernen. Am Samstag den 28.7.2007 begann die Regatta, an der 112 junge Segler aus ganz Deutschland teilnahmen. Bei viel Wind fanden zwei Qualifikationstage statt, an den folgenden zwei Tagen konnte wegen Sturm nicht gesegelt werden. Damit blieb nur ein Tag für die Finalrennen. Bei schwachem Wind wurden nur zwei Finalläufe gesegelt, so konnte man nicht die schlechteste Wertung streichen, die Segler durften sich keinen Patzer erlauben.

Am Ende der Meisterschaften lag Georg Rüppel auf Platz 67 und Eva Deichmann auf 97, sie hatte im Finale ein schlechtes Ergebnis eingefahren. Mit der Meisterschaft waren die Segler trotzdem zufrieden. Sie haben viel gelernt und an Erfahrung dazu gewonnen.

Eva Deichmann



v. li. Georg Rüppel (SGK) und Eva Deichmann (WSVB-L)

Spritziges Vergnügen: Eva Deichmann in einer Welle.

